
 
 

 

ACTA DE LA COMISIÓN DE TITULACIÓN DEL GRADO EN INGENIERÍA EN 

TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y DE LA COMISIÓN DE TITULACIÓN 

DEL GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA CELEBRADA EL DÍA 12 DE 

DICIEMBRE DE 2017 

 

ASISTENCIA COMISIÓN DE 

TITULACIÓN DEL GRADO DE 

INGENIERÍA EN TECNOLOGÍAS DE 

LA INFORMACIÓN  

Presidente: 

MARTÍNEZ TOMÁS, Rafael  (Excusa su 

asistencia) 

Subdirectora de Ordenación Académica 

y Calidad 

BACHILLER MAYORAL, Margarita 

Coordinadora Comisión: 

ARCILLA COBIÁN, Magdalena 

Profesores Permanentes Doctores 

representantes de los Dptos.  vinculados  

a la ETSI  Inf. 

RINCÓN ZAMORANO, Mariano  

CERRADA SOMOLINOS, Carlos 

DORMIDO CANTO, Sebastián 

ARAUJO SERNA, Lourdes 

 

Personal de Administración y Servicios: 

SEGOVIA ORELLANA, Carmen Lidia 

Representantes de Tutores:  

TABOADA IGLESIAS, María Jesús. 

(VideoConferencia) 

Secretario Adjunto de Grado: 

RODRIGO YUSTE, Alvaro 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el día de hoy, 12 de diciembre de 2017, a las 11:30 

horas, en la sala 1.10 de la Escuela Técnica Superior de 

Ingeniería Informática de la UNED, tiene lugar la reunión de 

la Comisión de Titulación del Grado en Ingeniería en 

Tecnologías de la Información (TI), y de la Comisión de 

Titulación del Grado en Ingeniería Informática (II) con los 

asistentes que se relacionan al margen para tratar el 

siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta 

de la reunión anterior. 

Se aprueba por unanimidad por ambas comisiones el acta 

pendiente de aprobación del 29 de junio de 2017, así como 

las actas virtuales de julio y septiembre de 2017. 

 

2. Informe del director de la Escuela y de los 

Coordinadores de los Grados. 

 
El director excusa su asistencia, de modo que toma la 

palabra la profesora Margarita Bachiller para realizar el 

informe correspondiente: 

 Estamos en el primer año de la tutela de PFG, de modo 

que se está observando cómo funciona el proceso. 

 Baja el número de matriculados de ambos grados. 

Aunque se baja poco, y en línea con lo observado en la 

mayoría de titulaciones de la universidad, se sigue 

bajando. Se anima desde la dirección de la escuela y 

desde vicerrectorado a hacer autocrítica de las 

asignaturas y a nivel de titulación, con la posibilidad de 

reorganizar asignaturas, para mejorar la calidad de los 

grados. 

 Este año tuvimos la unificación de las guías y desde la 

coordinación se estuvo atenta al proceso. Desde 

vicerrectorado se ha informado de que ha habido 

bastantes errores y se va a ser muy estricto al 

respecto, ya que las guías suponen un contrato con el 
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estudiante. Vicerrectorado informa también de que 

salvo en casos de fuerza mayor, no se permitirán 

cambios. A este respecto, la profesora Lourdes Araujo 

comenta que en algunos casos hay errores que se han 

producido como consecuencia del proceso de entrada 

de datos, debido a fallos en la aplicación. 

 La profesora Margarita Bachiller continúa 

comentando, sobre las guías, que desde 

vicerrectorado se mencionó de que en la parte visible 

de contenidos la información está muy escueta. De 

hecho, a veces solo se ve el nombre del capítulo y no el 

contenido a tratar. Desde vicerrectorado se informa de 

que se va a intentar aumentar la información en la 

parte visible de contenidos. Así el alumno sabe mejor 

qué se estudia en cada capítulo y tiene más 

información a la hora de querer solicitar 

reconocimiento de créditos. Los profesores Sebastián 

Dormido y Carlos Cerrada comentan que precisamente 

esta información aumentada es lo que se tenía antes 

en la segunda parte de la guía, y ahora en la parte 

privada. El profesor Mariano Rincón añade que de cara 

al reconocimiento, en el plan del grado deben estar los 

contenidos de las asignaturas y de ahí es donde se 

deben sacar los certificados. La profesora Margarita 

Bachiller dice que no es habitual que en el plan del 

grado vengan los contenidos con tanto detalle. Añade 

que con el proceso de unificación de guías, debe haber 

habido asignaturas para las que se ha reducido la 

información pública por el uso de la aplicación de 

introducción de datos. 

El informe de los coordinadores se realiza de forma 

conjunta: 

 En primer lugar, ambos coordinadores quieren 
manifestar su agradecimiento al director por confiar 
en ellos.  

 Los coordinadores se han estado adaptando al trabajo 
a realizar,  la organización de los grados, el acceso a los 
curso, guías y aplicaciones. En estos tres últimos 
ámbitos, han tenido problemas técnicos al principio, 
que ya están resueltos. 

 Durante este periodo se informó sobre la tutoría 
académica a los profesores para que distribuyesen la 
información a los estudiantes en los cursos virtuales, 
ya que los coordinadores no tenían acceso todavía a 
los cursos. 

 La mayoría de las encuestas sobre las asignaturas, a 
rellenar por los equipos docentes, están rellenas. Los 
coordinadores y algunos profesores tuvieron 
problemas de acceso que se han ido solventado. 
Parece que se ha ampliado el plazo hasta 1 de enero, 
aunque no se ha recibido aviso al respecto. Los 
directores de departamento solicitan información  



sobre las encuestas que faltan por rellenar, de cara a poder informar a los profesores concretos de su 
departamento que faltan. Se decide que los coordinadores van a enviar un correo a los equipos 
docentes que todavía no han completado las encuestas, poniendo en copia al correspondiente director. 
Además, se va a recordar que hay que enviar el informe generado en la encuesta al director. 

 El profesor Sebastián Dormido pregunta por la fecha para el informe de los directores de 
departamento. Como faltan todavía encuestas por rellenar y no se ha abierto la aplicación, se va a 
mandar un mensaje al respecto a los directores cuando estén rellenas las encuestas. 

 La profesora Lourdes Araujo sugiere que una vez cerrada la encuesta, aunque se esté en plazo, que se 
puedan hacer modificaciones atendiendo a, por ejemplo, sugerencias de los directores o 
coordinadores. 

 Los coordinadores comunican que han encontrado un documento visible en la web de la escuela con 
información de asignaturas que ya no existen. Se sugiere mantener este documento pero solamente de 
forma interna, ya que este documento es importante al contener las asignaturas por departamento y 
con los profesores que la imparten. 

 El informe de los coordinadores finaliza con un agradecimiento público a la profesora Margarita 
Bachiller por su apoyo por correo, teléfono y presencialmente. 

 La profesora Lourdes Araujo agradece a los tres (los dos coordinadores y la profesora Margarita 
Bachiller) por estar ahí. 

 La profesora Lourdes Araujo aprovecha para decir que hay datos que no se entiende qué significan en 
las respuestas a las encuestas por parte de los alumnos. En algunos casos se observa que puede haber 
errores porque con una sola respuesta, no coinciden los máximos y mínimos. Se pide que se revisen y 
se explique el significado de los apartados. 

 

3. Ruegos y Preguntas. 
 
No hay ningún ruego ni ninguna pregunta. 
 
Sin más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión conjunta de las Comisiones de Títulos de Grado a las 
12:00 horas. 
 
 
Fdo.- Alvaro Rodrigo Yuste. 
Secretario Adjunto de Grado 
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